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Intervento di Don Paolo Cugini in partenza per Manaus 

Suor Emanuela faceva parte del gruppo giovani che avevo quando ho cominciato a fare il prete a 

Castenuovo SoFo col quale ricordo che parlavamo sul Vangelo di Luca. E parto da qui per dire che grazie 

all’incontro con la Parola di Dio, con un prete di Reggio, don Edo, e con i poveri che ho incontrato il Signore. 

AFraverso di lui ho incontrato tanta gente e la bellezza del ministero è esaFamente questo. Ringrazio 

tan6ssimo le parrocchie che ho accompagnato: sono qui presen6 in massa, e poi vedo amici di 

Massenza6co, di Fogliano e di questa UP Santa Maria degli Angeli. Amici che porto nel cuore. La seconda 

cosa che voglio dire è una risposta a coloro che in ques6 giorni mi hanno chiesto: ”Ma perché vai là? 

 ( Manaus)C’è tanto bisogno qua!” Perché è importante tenere le porte aperte della chiesa. E’ come se il 

vescovo Giacomo dicesse: ”Aprite quella porta perché fa caldo e facciamo circolare l’aria”.  La missione vuol 

dire esaFamente questo: aria fresca dentro la Chiesa. Se ci pensate l’aria fresca delle leFere di don Carlo^ e 

don Burani dall’Amazzonia, o dell’Anna Chiara, hanno un sapore di chiesa che porta a confrontarci sulle cose 

belle che ci por6amo dentro, cioè la nostra umanità ed il Vangelo passa anche aFraverso le relazione 

umane”. 


